

## EL COLEGIO SAN MIGUEL CELEBRA EL CARNAVAL

Como cada año, el Carnaval se dio cita en el Colegio San Miguel el pasado viernes 12 de febrero. Los alumnos de Infantil, que llevaban días preparando sus disfraces junto a sus dos profesoras, Patricia y Elena, fueron los que más disfrutaron de esta fiesta. Nos sorprendieron a todos con sus disfraces de instrumentos, nos recitaron una poesía y nos cantaron una canción en la que nadie “desafinó”.

El resto de cursos también participaron en el gran fin de fiesta que tuvo lugar en el patio y con los padres y madres como espectadores de lujo.



